L'IMPARFAIT: un temps du verbe du (passé/présent)

 La formation: prenez la forme "          ", laissez tomber le ‑       , 

ajoutez les                                                                :

‑ais  ‑ais  ‑ait



‑ions  ‑iez  ‑aient

Le seul verbe avec un radical irrégulier à l'imparfait:                     
être


ét + terminaison 

pleuvoir:

il pleuvait   


il y a: 
il y avait

commencer: 
je commençais


nous commencions

tu commençais

vous commenciez

     il/elle/on commençait

ils/elles commençaient

manger:

je mangeais


nous mangions

tu mangeais


vous mangiez

     il/elle/on mangeait


ils/elles mangeaient

étudier:

j'étudiais



nous étudiions  

tu étudiais


vous étudiiez

      il/elle/on étudiait


ils/elles étudiaient

Les verbes comme  préférer, acheter:   pas de changement  

nous préférons, je préférais

nous achetons, j'achetais

je pouvais:  I could



je devais: I was supposed to
